



## Cámara de Diputados

## Llaman a oposición a discutir reformas

El presidente de la mesa directiva, Sergio Gutiérrez Luna, convocó a la oposición a trabajar en las reformas anunciadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que llegarán en breve al Congreso de la Unión, pues la parálisis legislativa atenta contra la democracia.

"Es necesario cumplir con nuestras responsabilidades y poner sobre la mesa el debate de temas tan importantes como las iniciativas en materia electoral y, en su momento, la anunciada en torno a la Guardia Nacional. Recordemos que tenemos el mandato del pueblo que hoy está más despierto que nunca", dijo.

Luego de la moratoria constitucional anunciada por la oposición, insistió en que cualquier intento por frenar los trabajos legislativos atenta contra la democracia, el interés superior de México, y contra los derechos de la ciudadanía que los eligió a trayés del voto. Patricia

Ramirez